

安衛会

安全衛生推進委員会
からのお知らせ

報告

「安全決起大会」
5月8日(土)at.元町 美鳥里ボウル

5月度は安全決起大会を実施しました。

従業員を代表し、本社からは小久保さんが「交通安全」、豊橋からは須貝さんが「労働安全」について平成22年度の無事故、無災害を誓い力強く宣言しました。

その後は、リーダーが中心となり企画から運営までを行い、安衛会の参加への声掛けとスタッフ相互の横のつながりを深めるイベントボーリング大会を開催しました。

約60名参加のチーム対抗戦では「騒ぐなー(〜)」と言いたいほど盛り上がり、会場には他にもお客様がいましたが、わがミヤコチームが1番楽しい雰囲気でした。



優勝はT社の設備チーム!!

最高のチームワークで賞品をゲットして、みんな嬉しそうでしたよ。次回は100名でボーリングですね(〜)。



予告

次回 6月度は『熱中症対策』。

大学教授の中田先生にお越しいただき、今回のイベントと同様に、楽しい安衛会を行います。

みなさんの参加をお待ちしております。

日 時 6月5日(土) 13:30~15:00

場 所 eieパステル研修センターにて開催



Monthly Photo vol.5

おいしくカレーができました。

Photo by 兼松 正登



都工業の5月5日はカレーの日です。
今年もおいしいカレーがいっぱい出来
上がりました。
沢山のスタッフさんから食べてくれたので、
途中でご飯がなくなるハプニングも、
起きちゃいました。
次回もみんなで食べてくださいね！

都工業ホームページ

みやこのあらゆる情報がつまっています!! 要CHECK!!

いろんなコンテンツが満載!!



▼ケータイHPはココ



<http://www.miakoweb.jp/>

都工業!

検索

社内報のバックナンバーも見れるよ!!

都工業 求人専用フリーダイヤル

0120-29-3607

[本社] 愛知県豊田市土橋町8丁目76番地
働く人の笑顔創り



株式会社 都工業 MIYAKO Smile Create Network® lab Miyako lab.

MIYAKO MAGAZINE

都工業社内報

「やってみなわからん、やったことしか残らん」

今月も一ヵ月、毎日の勤務ご苦労様でした。

さて5月はGW連休の工事部の請負工事も災害無く無事に終わり、連休明けの8日には安全衛生推進委員会が主催する安全衛生決起イベントとしてボーリング大会も行われました。多くのスタッフさんが参加してくれ、楽しく過ごしました。イベント当日の私の一番の仕事はズバリ、始球式。「カッコよくストライクを取る！」と決めて投げたら、なんと本当にストライク! 有言実行しました!! が、なんとその日2ゲーム投げて、取ったストライクはその一投のみ…。そんな風に楽しいイベントになった安全衛生決起大会でした。

5月は他にも皆でカレーを作ろう!というカレイイベントや、今年2回目となるマラソン大会への参加(詳細は来月の社内報で)なども開催されました。色々なイベントの企画や運営を行ってくれる現場リーダー、スタッフの皆さんありがとうございます。

今年はまだまだイベント盛りだくさんさんです。イベントやアクティビティは参加した者しか、楽しさや面白さを感じる事はできません。どんどん参加して下さい。

「やってみなわからん、やったことしか残らん」ですよ。

次回は6月5日土曜日にeieパステル内の上郷研修センターで6月度の安全衛生推進委員会が開催されます。皆さんの参加お待ちしています。(拡入)



安本拡入ブログ
みやこマンのどんな時も上機嫌
<http://ameblo.jp/tatsu-blog1>

Vol.46



担当者日記



● 兼松 正登

営業管理部

プロフィール

入社／3年目

年齢／27歳

血液型／A型

好きな食べ物／おにぎり



みなさんこんにちは！釜飯ドンこと兼松です。

年齢は嘘偽りなく27歳ですよ！実は本社勤務スタッフでは一番の若者です。

「担当者でも無いし、あいつ何やってんだ？？」と思われてる方も多いと思いますが実は担当者もやっています。



みなさんにはあまり馴染みがないと思いますが、

都の仲間には大手家電量販店の「家電配送設置」で活躍してくれている仲間が大勢居るんですよ！三重県に出張して頑張っているのです。



家電配送設置という特殊なお仕事を1から立ち上げて活躍しています。

みんな初めは素人でしたが努力して今では家電のエキスパートです。

資格にもみんな挑戦しています。

お仕事を通して自分のスキルアップに繋げる事は重要ですよね。

家電配送設置のお仕事以外にもスキルアップにつなげていくける仕事をどんどん生んでいきますのでご期待下さい。

工事報告

ゴールデンウイークの工事も皆さんのおかげで無事に終了することができました。

今回工期が短い中一人一人の助け合いで、怪我も無く終えたのは日頃から皆さんが安衛会や職場でのKYM・ヒヤリハット提案等を通じて安全意識の向上のおかげです。



次は8月の夏期連休に向けて4種講習も行いますのでまだ取られてない方は大崎まで一声掛けて下さい。

大盛況！ 5月8日 安衛会「決起大会」!!

～運営スタッフから感謝の声です～

今回一年ぶりにイベントを行いました。

もちろん、企画から運営までを大城リーダー・和田リーダーを中心に、数名のスタッフさんがお休みの日や仕事終わりに行ってくれました。

企画運営の大変さが物凄く分かりました(反省)。

だけど、皆の笑顔を見たらやって良かったです。次回もまたやってみたいと思いました。

今回参加してくださった皆さんに心から感謝します。(S・H)

安全決起大会に参加いただいた皆さん有り難う御座いました。安全衛生推進委員会の趣旨を感じていただけた事と思います。

今回のイベントを振返ってみると心残りが若干有りますが、皆の笑顔が見れたことが一番嬉しいです。

次のイベントには一緒に企画・運営してくれる仲間を求めております、皆で楽しい安衛会を作っていきましょう。(T・O)

久しぶりの安全決起大会に40名近くの人たちに集まつてもらいました嬉しいです。

今回司会に指名されて、準備も満足いく物じゃなかったのですが、皆が笑顔で楽しんでいたのでやってよかったです、次回はもっと準備をして今回以上のイベントにします。(K・W)



▲作戦会議@みやこオフィス



▲市内某所にて景品賣出し

健康力レンジャー 息切れチェックについて

今月は息切れチェックです。

咳きや痰を伴う症状と慢性的な息切れが特徴。最終的には自分の方で呼吸ができないくなる恐れがあります。



グレード0

普段は息切れを感じないが、激しい運動の時に息切れをする。

グレード1

平地を急ぎ足で歩いたり、ゆるやかな坂道を上る時に息切れをする。



グレード2

同じ年齢の人よりもゆっくり歩いたり、自分のペースでも休んだりする。

グレード3

平地を数分間、または100m程歩くと、呼吸を整えるため休んでしまう。



グレード4

息切れがつらく、外出できない。または衣服の着脱も息切れする。

グレード1までは健康な人でも感じる息切れ。グレード2以降の息切れを感じるようになったら、年のせいだと決めつけず、肺機能検査を受けてみましょう。

佳代さんのひとりごと

★KAYOSAN'S VOICE

5月の9日は母の日でした。

私も母の日のプレゼントを頂きました。小さな可愛いデコレーションケーキのような花束です。食卓に飾ってあります。

私は8歳の双子の孫がいます。二人が花屋さんに連れて行けとせがみます。

花屋さんではアレンジされた花が3つありました。二人で一番豪華なものを下さいと注文しています。自分たちの財布から1,300円ずつ出し、2,600円のアレンジ花を受け取り満足そうです。この花を受け取る娘の顔が浮かんできます。

